

感動！学習発表会・・・

～どんな力を発揮し、どんな力を身に付けたのか～



10月27日の土曜日に、予定通り学習発表会が行われました。1年生の元気な「はじめの言葉」から始まり、各学年の演技や全校ダンスと、子どもたちの一人一人が主役に、そして輝いた時間となりました。

4月から学んできたことを発表するために、子どもたちや教職員は考え準備し、本番を迎えたわけですが、どの学年の子どもたちも、大きな声で堂々と演技する姿が見られ感動いたしました。大成功でした。

そこで、一番大切なことは、本番で上手に出来た出来なかつただけでなく、練習や準備の時も含めて「自分がどんな力を発揮し、どんな力を身に付けたのか」を振り返り、次に生かすことだと考えています。

例えば 自分を表現する力・友達と協力する力・自分で考え行動する力・失敗を乗り越える力 など
「学習発表会を通して、どんな力を発揮し、どんな力を身に付けたのか」について、お子さんと話し合ってみてください。そのことが、「自分を見つめ、振り返る力」を高め、体験が学びになります。

保護者・地域の皆様、雨で足下が悪い中、学習発表会をご参観いただき本当にありがとうございました。

【1年生】劇

【2年生】劇

【3年生】劇・踊り



【4年生】総合発表

【5年生】英語劇

【6年生】創作劇



学習発表会の練習で

**みつけた！
みんなの
元気・本気・勇氣**

全校ダンス大成功！その陰にドラマが・・・

6年生女子を中心に毎朝、各教室や多目的のホールでダンスを練習したのですが、中には、残念ながら、ふざけてやる気のない友達もいました。嫌な気持ちになったこともあったでしょう。それでも、怒ることなく笑顔で根気よく練習を続けました。当日の全校ダンスは大成功！嫌なことを乗り越え目標に向かって進んだ勇氣の姿でした。

